



Cabrières d'Avignon

Maison à vendre (84220)

Pièces	10 Pièces
Superficie	390 m²
Référence	V02857.01591L
Prix	1 980 000 €

Cette magnifique propriété en pierre se situe au coeur de ce village prisé du Luberon. Autrefois relais de poste du village, cette propriété bourgeoise a fait l'objet d'une rénovation magistrale, intégrant de magnifiques matériaux naturels, une variété de comforts modernes et une décoration raffinée. Des vues sur les montagnes du Luberon et le village environnant peuvent être appréciées depuis les étages supérieurs. Le rez-de-chaussée comprend : cuisine spacieuse avec un grand îlot et un coin repas attenant; élégante salle à manger; salon avec une belle cheminée en pierre de taille et des ...

This magnificent stone property lies in the heart of a desirable Luberon village. Once the village's coaching inn (or 'Relais de Poste'), this grandiose property has been the subject of a masterful renovation project, incorporating gorgeous natural materials, a variety of modern comforts, and refined décor. The accommodation on the ground floor comprises: spacious kitchen with a large peninsula and an adjoining dining area; formal dining room; sitting room with handsome stone fireplace and vaulted ceilings; billiard room that could serve as a ground floor bedroom if desired; scullery kitchen; ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

